



Fiscalía introduce pruebas procedentes de EE.UU.

Después de tres días de audiencia, concluyó la lectura del auto de llamamiento a juicio en el caso Odebrecht. La Fiscalía Anticorrupción inició la presentación de pruebas extraordinarias provenientes de tres países, entre ellos Estados Unidos

Página 2A

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.680

www.laestrella.com.pa

Jueves

75¢ · 15 de enero de 2026

176 AÑOS

Vea Panamá

Crece preocupación por desempleo y costo de la vida; mina sin respaldo

Según su percepción, ¿cuál es el principal problema que hoy vive Panamá?



MARZO 2025
Base: 1514

SEPTIEMBRE 2025
Base: 1503

JUNIO 2025
Base: 1512

ENERO 2026
Base: 1510

¿Ud. estaría de acuerdo con la reapertura de la mina con mejores términos y condiciones para Panamá?



La corrupción, la falta de empleo y el alto costo de la vida son los tres temas que más preocupan a los panameños. Los dos últimos aumentaron con respecto a la medición anterior, de acuerdo con la encuesta de La Estrella de Panamá, realizada por Prodigious

Consulting y con un margen de error de 2.5%. En cuanto a la reapertura de la mina, el 64.9% de los 1,510 entrevistados se manifestó en contra. Además, disminuyó el porcentaje de quienes estarían de acuerdo, en comparación con el sondeo de octubre **Páginas 4-5A**



San Miguelito

Alcaldesa Hernández y contralor Flores chocan por el problema de la recolección de basura

Página 3A



China y la adhesión al Tratado de Neutralidad

Leland Lazarus, neoyorquino con raíces panameñas, sostuvo un diálogo con periodistas para analizar temas geopolíticos, entre ellos la relación entre Panamá y China. Lazarus considera que el gigante asiático debe adherirse al Tratado de Neutralidad **Página 6A**

Sector seguro cerró el 2025 con un hito histórico

El sector asegurador panameño alcanzó en 2025 un récord al superar, por primera vez, los \$2,100 millones en primas suscritas, consolidándose como uno de los pilares de la estabilidad económica y financiera del país. Al cierre de 2025, las 22 aseguradoras que operan en el país reportaron 2.41 millones de pólizas o contratos vigentes **Página 1B**

Condenan a ocho años al exministro 'Pepe' Suárez

El Tribunal Superior de Liquidación de Causas Penales revocó la sentencia absolutoria del exministro Federico "Pepe" Suárez y lo condenó a ocho años de cárcel **Página 2A**

Voto en plancha pone en pausa las reformas electorales

La Comisión Nacional de Reformas Electorales no sesionará hoy ni la próxima semana, mientras busca consenso sobre la propuesta del Tribunal Electoral para eliminar el voto en plancha. Ayer, los comisionados sostuvieron una reunión a puerta cerrada para analizar el tema y solicitaron la suspensión de ambas sesiones. Las reuniones se reanudarán el 29 de enero **Página 2A**



Busca hoy

Inserción sectorizada en el área metropolitana.

The
CASCO
Times

SIGUENOS

EN NUESTRAS REDES Y
MANTENTE INFORMADO

estrellaonline
 estrellaonline

Suscríbete al:

204-0055

Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO:
WhatsApp Channel
Y MANTÉNTE INFORMADO DE LO
ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO

